

Fecha: 28-04-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: Nuevo operativo médico de "Sonríe con Rotary" se realiza en hospital de Alto Hospicio

Pág.: 10
 Cm2: 595,2
 VPE: \$ 357.731

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Nuevo operativo médico de "Sonríe con Rotary" se realiza en hospital de Alto Hospicio

Rotary Club Iquique, con apoyo del Servicio de Salud Iquique, Collahuasi y -este año- la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica, lleva a cabo una nueva edición de esta iniciativa que considera ocho intervenciones gratuitas de reducción mamaria, a cargo de profesionales médicos locales y de Santiago.

Un total de ocho cirugías de reducción mamaria sin costo para el paciente se están efectuando en el hospital de Alto Hospicio este 24 y 25 de abril, en el marco de un nuevo operativo médico de la iniciativa "Sonríe con Rotary".

Esta obra solidaria es impulsada en la Región de Tarapacá desde 2002, con la colaboración del Servicio de Salud Iquique, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi y -este año- la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica, para entregar cobertura gratuita en intervenciones quirúrgicas reparadoras y correctivas en distintas patologías, a cargo de profesionales locales y de Santiago.

Con su apoyo a este nuevo operativo, Collahuasi mantiene una vinculación directa y de forma consecutiva con esta obra rotaria desde hace más de 10 años, sumando voluntades público-privadas para cambiar historias de vida de niños, jóvenes y adultos.

A la fecha, más de 3 mil pacientes han sido



favorecidos con alguna solución médica y/o quirúrgica, gracias al despliegue de equipos médicos en Iquique, Alto Hospicio y Colchane, que ha permitido llevar a cabo procedimientos para el tratamiento de labio fisurado, sindactilia (dedos unidos), microtia (ausencia de oreja), entre otras patologías de diversa

complejidad.

"Es una gran motivación que a través de alianzas público-privadas fortalezcamos operativos en salud, que permitan transformar la autoestima y rehacer la vida de pacientes en Tarapacá", sostuvo Ivonne Donoso, delegada presidencial regional de Tarapacá.

Francisco Canales, presidente de Rotary Club Iquique, indicó que "esta iniciativa cumple más de veinte años, realizando operaciones y transformando la vida de pacientes y sus familias. Sonríe con Rotary es un apoyo fundamental para la región, que este año contará con la participación de la Sociedad Chilena de

Cirugía Plástica".

Por su parte, Gaetano Manniello, gerente de Relacionamiento con el Entorno de Collahuasi, destacó el vínculo de la minera con Rotary. "Es una relación virtuosa, basada en un trabajo permanente para resolver colaborativamente problemáticas en salud. Es grato ser parte de un

nuevo operativo médico, pues de esta manera ratificamos nuestro compromiso corporativo de contribuir a una sociedad mejor en Tarapacá", precisó.

David Valle, seremi de Salud, sostuvo que "Sonríe con Rotary" representa "una estrategia importantísima en el área, que es resultado de una articulación entre Rotary, la empresa privada y los espacios públicos en salud, la cual favorece la entrega de atenciones para mejorar la vida de las comunidades de nuestra región".

Finalmente, Boris Ahlborn, director del hospital de Alto Hospicio, relevó que "este operativo es el tercero que se realiza en nuestras instalaciones, por lo que esperamos seguir contando con la experiencia de otros profesionales que deseen integrarse a esta iniciativa para abordar distintas especialidades médicas. En esta ocasión, se dispondrá de dos pabellones equipados para efectuar cuatro cirugías de reducción mamaria en cada uno de ellos".

